
 

 

 

COMPTE RENDU BUREAU DIRECTEUR DU 8/02/2024  

en visioconférence  

 

Présents : Jean Luc BAUDET, Armand GRIFFON, Martine SANGUINETTI, Chantal ZAMORANO, Pascal 

BOUCHET 

Excusées : Perrine PAUL Virginie VANDERCRUYSSE 
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Ouverture de la séance par le Président à 19H 

Il fait un point sur l’état des licences à ce jour, en précisant qu’il y a encore un afflux 
important de nouveaux licenciés au mois de janvier. 

Le Président et le secrétaire général on participé à une réunion du CSE mi-janvier. Les points 
abordés ont été la PPV (prime Macron), l’augmentation au titre de la CCNS et le passage au 
forfait jour pour les cadres. 

Pascal BOUCHET fait le point sur les interpoles féminins où la ligue a terminé à la 5ème place. 
Il souligne la qualité du jeu produit ainsi que la très bonne image renvoyée par l’équipe et le 
staff. 

Le Bureau Directeur félicite l’ensemble des acteurs pour sa belle prestation. 

Jean-Luc pour Nice et Pascal pour Plan de Cuques ont participé aux visites de suivi de CFCP. 
Quelques améliorations sont à envisager et la ligue reste à la disposition des deux clubs en 
cas de besoins. 

Un point est fait sur l’atterrissage 2023. Les comptes seront arrêtés au 15 février 2024. 
Pascal Bouchet a fait passer une note de cadrage budgétaire. L’élaboration du budget est en 
cours de finition afin de pouvoir le présenter au prochain Conseil d’administration.  

Armand Griffon fait un compte rendu des échanges qui ont eu lieu lors du dernier conseil du 
territoire du 27 janvier 2024. Il précise que le compte rendu de l’ANS est finalisé et que celui-
ci est à la rédaction auprès de Nathalie Mallet. 

Jean-Luc Baudet fait état de la situation d’avancée de mutualisation des collaborateurs 
administratifs. Il décrit la nouvelle organisation commune mise en place entre le comité du 
Var et celui des Bouches-du-Rhône grâce à la mise à disposition des collaborateurs du 
Comité 13.  



 

 

Le Président fait le point à date de « l’incroyable tournée ». La ville de Nice semble être 
intéressée et les échanges entre les institutions se poursuivent. 

Pascal présente les deux dispositifs de performance sociale qui tournent autour du retour à 
l’emploi :  

• Du Stade Vers l’Emploi (DSVE) qui est un job dating qui a pour environnement le 
sport et où pratiquent côte à côte recruteurs et demandeurs d’emploi sans 
distinction 

• Les clubs sportifs engagés et les appels à projet impact 2024, les emplois aidés… 

Chantal fait un point sur la commande HUMMEL arbitrage d’un montant proche de 5 000 
euros où nous avons centralisé les commandes des clubs et leur avons fait économiser 40% 
sur leurs achats. 

Plus rien n’étant à traiter, la séance est close par le président à 19H30. 

 


